



未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和6年 11月 7日発行

校長 新川 美紀

開催日
11月10日
(日)

那覇っ子みんなで協力
全力でがんばるぞー！ エイエイオー！

午前中開催
8:45開始!

保護者入場
8:00

今年も「子供が主体になって創る運動会」を目指し、子供に練習や衣装、構成やアナウンス等を委ね、子供が協力して考え創ってきました。今年も準備運動は、体育委員が考えたオリジナル運動です。また、新たに全児童で行う種目も子供からの発案で増えました。保護者種目も復活しています。

那覇っ子は、どの学年も「声がよく聞こえる演技」が素敵です。演技内容も各学年で知恵を出し合って創ってきたので見所満載です。どうぞ、楽しみにお越しください。



今日は午後から雨予報で、急遽、6年生と職員で2校時にテント設営をしました。万国旗も職員が張ってくれました。当日の天気が気になるのですが、おかげ様で待つだけになりました。力を貸してくれた6年生と職員に感謝です。

保護者の皆様もどうぞ楽しみにお越しください。

当日は暑さ対策も各自で
しっかりなさってくださいね。

運動会の見所紹介！

体育委員 「準備運動：ライラック」

体育委員会で選曲から振り付けまで考えました。1～6年生までが楽しく踊れるように試行錯誤しました。手足を大きく伸ばす動きや「ヘイ」「トントンパ」などの元気な子供たちのかけ声が見所です。みんなのお手本として堂々と踊る姿にもご注目ください。

運営委員 「大玉転がし」

「那覇っ子みんなで協力し全力で楽しめる競技がしたい!」という運営委員会の提案で、大玉転がしをすることになりました。那覇小にとっては初めての「大玉転がし」。みんなで協力してゴールを目指します。

1年 「はしって とんで ラキラキラ」

1年生にとっては初めての運動会です。どの子も元気に練習に取り組んできました。はじめに、「青黄色ダンス」を歌いながら楽しく踊ります。そして、体育の時間に練習した、ケンケンパやジグザグ走、ハードル走をリレーに取り入れて元気いっぱい走ります。恥ずかしがり屋さんもありますが、リレーの折り返し地点では、子ども達がそれぞれの決めポーズを披露します。楽しみにしていてください。

2年 「なわとび バンバンボン」

「ワッショイ」のかけ声で心を一つに入場し、一生懸命に走ります。音楽に合わせて、体育で学んだポーズを披露しながら整列し、縄跳びやダンスに元気いっぱい挑戦します。応援よろしくお祈いします。

3年 「那覇っ子 ソーRUN」

3年生の『那覇っ子 ソーRUN』は【表現】のソーラン節に始まり【走(RUN)】のリレーで終わります。ソーラン節では、「どっこいしょ!どっこいしょ!ソーラン!ソーラン!」という威勢のよい声と体全体を使って力強さを表現します。リレーでは、しっかりとバトンパスをして、「あきらめない気持ち」をつなぎます。

4年 「空手・ソイヤ!」

4年生は、9月から空手の練習に取り組んできました。眞喜志哲雄先生と新垣和子先生に教えてもらいました。力強い演技を目指します。また、ダンスでは「ソイヤ!」のかけ声でかっこよく踊ります。最後に、4チームに分かれてリレーをします。難しいバトンパスを何度も練習してきました。落とさずに最後までつなげられるように、心を一つにがんばります。

5年 「限界×突破 ～仲間共に絆をつなげ～」 「ダイナミック 那覇っ子エイサー2024」

5年生は、総合の学習で伝統芸能について学び、受け継がれてきたエイサーの「ちむぐくる」の思いを演技に託します。6年生に足の運び方やバチさばきのコツを教えてもらいながら練習を重ねてきました。また、リレーでは「限界×突破 仲間とともにバトンをつなげ」をテーマに、クラスの絆を大切に一生懸命走ります。応援よろしくお祈いします。

6年 「ラストラン 再考の仲間と!」 「ダイナミック 那覇っ子エイサー2024」

6年生にとって最後の運動会、やる気満々で大太鼓メンバーを中心に昼休みには自分達で自主練習をするなど一生懸命練習に励んできました。腰を深く落とし、足を大きく上げるダイナミックな踊り、気合いの入った大きなヘシが見所です。また、入場曲「仲順流り」では、三線クラブの児童による生演奏で入場も見所です。リレーでは、チーム心を一つに、バトンを繋ぎ全力でラストランを楽しみます。